

Six spectacles pour le deuxième festival de théâtre de rue de Caderousse

Par **Le Dauphiné Libéré** - 03 juin 2022

Ces samedi 4 et dimanche 5 juin, le village de Caderousse se met à l'heure du théâtre de rue. Six spectacles sont proposés pour cette deuxième édition. La première avait été un succès.

Caderousse se transforme en une grande scène de théâtre ce week-end des 4 et 5 juin. Pour la deuxième année, la ville propose son festival de théâtre de rue. Organisés en partenariat avec l'association artistique Divine quincaillerie et avec le soutien de la Région Sud, six spectacles gratuits vont être joués sur les deux jours.

Les festivités commencent dès ce samedi 4 juin, à 16 heures, sur la place d'Ancézune, où la compagnie Seuls les poissons va interpréter *Les Vacances de Pina Loches*, un solo clownesque et gestuel qui met en scène une pin-up des années 50.



Du cirque et un concert au menu

Après l'inauguration prévue le même jour, à 17 heures, sur la scène installée Mur de Gramont, la troupe Deux dames au volant jouera, à 18 heures, son spectacle *Entre biceps et paillettes*, un show de cirque aérien qui devrait plaire aux petits comme aux grands. Le soir, à 21 heures, place à la musique avec Harpyotime & the Nightbirds et son concert "Chicago blues, swing and love".

Le week-end se poursuivra le dimanche, à 16 heures, sur la place d'Ancézune, avec le spectacle *Déboires*, un duo burlesque avec un clown de théâtre et un bruiteur (tout public dès 3 ans). À 17 h 30, Mur de Gramont, la compagnie Girouette jouera *Ce ne sera pas long*, un duo théâtral, jonglé et humoristique.

Pour finir, à 20 heures, les spectateurs auront rendez-vous avec le spectacle de cirque intimiste *Ven*, proposé par la compagnie Si Seulement.

Tout au long du week-end, des buvettes et des food trucks proposeront de quoi boire et restaurer.

Le festival de théâtre de rue avait été une réussite en 2021, malgré les contraintes liées à la crise sanitaire.

« Une bulle de bonheur » pour la II^e édition du festival de théâtre de rue

Par A.D. - 06 juin 2022

Le rideau à peine baissé sur la II^e édition du festival de théâtre de rue, les retours sont déjà plus que satisfaisants. « Ces deux jours de festival, c'était une vraie bulle de bonheur », confirme Béatrice Rehor, adjointe à la culture. Proposé par le comité des fêtes, en partenariat avec l'association Divine quincailleterie, le festival de théâtre de rue se crée une belle réputation tant sa programmation plaît. « Nous avons compté entre 150 et 200 personnes pour chaque spectacle, sauf pour le dernier qui a largement dépassé la barre des 200. » Une belle réussite pour ce week-end prolongé des 4 et 5 juin. La force de ce festival, c'est aussi de savoir proposer des prestations qui plaisent autant à un public jeune qu'à un public adulte.



En tout, six spectacles ont émaillé ces deux jours de fête. *Les Vacances de Pina Loches* a ouvert les festivités avec un solo clownesque. Il a ensuite fait place à l'inauguration officielle avec un mot du maire, Christophe Reynier-Duval et de l'adjointe, Béatrice Rehor.

« C'est quelque chose que l'on n'a pas l'habitude de voir »

Le duo de cirque aérien Deux dames au volant avec son spectacle *Entre biceps et paillettes* et le concert swing Chicago blues ont clos la première journée. Le lendemain, *Déboires*, un spectacle avec mimes et bruitages, a été considéré comme une « belle découverte ». « C'est quelque chose que l'on n'a pas l'habitude de voir », confirme l'adjointe. Il a été suivi par *Ce ne sera pas long* qui promettait un mélange entre théâtre, jonglage et humour, puis par le spectacle de cirque intimiste Ven, qui a clos le week-end.

Les artistes ont trouvé le public « chaleureux et bienveillant ».

Des retours qui motivent déjà les organisateurs à plancher sur la troisième édition de ce festival.

Les spectacles ont su séduire le public, enfants comme adultes. Les spectacles ont su séduire le public, enfants comme adultes. Photo Alexandra DEJARDIN